

## Acta de la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias Experimentales

En el decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales, a las 13:05 horas del día **11 de junio de 2018**, se reúnen los miembros de la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias Experimentales que se relacionan a continuación: Enrique de Amo Artero, Helena Palenzuela Rodríguez y José Antonio Rodríguez Lallena. Como miembros del SPEC asisten Manuel Linares y Carmen Cruz.

### ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación del Acta anterior

Se aprueba, por asentimiento, el Acta de la sesión anterior.

2. Propuesta de encuesta para la Acción 7, para estudiar los motivos de abandono del alumnado de nuestra Facultad.

Manolo Linares y Carmen han preguntado al responsable de los cambios de expediente académico si hay forma de saber los motivos. Estamos a la espera de que le den una respuesta.

3. Realización de un listado de propuestas de mejora para la web institucional y enviarlo al organismo correspondiente.

Enrique se va a poner en contacto con el Vicerrector de Enseñanzas Oficiales y Formación Continua para comprobar el estado de actualización de la web y saber si admiten sugerencias.

4. Propuestas sobre qué queremos obtener del Programa de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería.

José Antonio enviará una propuesta de correo a los coordinadores de cada título, para enviarlo a los alumnos de últimos cursos y Máster invitándolos a unirse a este programa.

5. Los miembros del SPEC nos hablarán sobre la funcionalidad de los Grupos Focales.

Manolo y Carmen nos han explicado las principales características de los grupos focales y se han comprometido a realizar un listado de preguntas genéricas que utilizaremos en los futuros grupos focales que creemos para conocer la satisfacción académica, necesidades y expectativas de los alumnos y alumnas de cada titulación.

6. Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:00 horas.

Como Secretaria de la Comisión de Calidad de la FCCEE formo la presente acta, en Almería a 11 de junio de 2018, a las 14:00 horas.

Dña. Helena Palenzuela Rodríguez

A handwritten signature in black ink, consisting of a series of loops and a sharp peak at the top, characteristic of a cursive signature.